

Teacher's Award Graz: Einreichfenster geöffnet!

Sehr geehrte Damen und Herren!

Die Stadt Graz und die Industriellenvereinigung Steiermark laden wieder zum Teacher's Award Graz ein. Die Ausschreibung richtet sich an ambitionierte Pädagoginnen und Pädagogen, die Inhalte spannend aufbereiten, unterschiedliche Zugänge zu Themen finden, neue Unterrichtsformen leben, Talente fördern, aktiv Persönlichkeitsentwicklung forcieren und nachhaltige pädagogische Prozesse im Unterricht verfolgen.

Ab sofort kann eingereicht werden!

Vielleicht haben Sie bereits ein Projekt durchgeführt oder sind gerade mitten in der Planung. **Bis 30. April** sind Sie herzlich eingeladen, Ihre Aktivitäten in den Kategorien: „**Elementarpädagogik** – Lernen von 0 bis 6“, „**Individualität** – Umgang mit Vielfalt“, „**Wirtschaftskompetenz** – Lernen für Beruf und Alltag“ und „**MINT** – Begeisterung für Technik und Innovation“ einzureichen. Auf die Gewinner warten Graz-Gutscheine im Wert von je **1.000 Euro** zur persönlichen Verwendung. Alle Graz-Einreichungen nehmen auch automatisch am Bundeswettbewerb teil.

Eingereicht wird ausnahmslos über die Website <https://teachersaward.iv.at>. Sie finden dort auch eine Detailbeschreibung der Kategorien. Für alle Fragen zur Einreichung stehen Ihnen Stefan Steinwender (Abteilung für Bildung und Integration der Stadt Graz unter stefan.steinwender@stadt.graz.at oder 0316/872-7418) sowie Mag. Teresa Habjan (Industriellenvereinigung Steiermark unter teresa.habjan@iv.at oder 0316/321528) zur Verfügung.

Regionale Auszeichnung nach bundesweitem Modell

Als regionale Auszeichnung richtet sich der Teacher's Award Graz an alle Pädagoginnen und Pädagogen (in elementaren Bildungseinrichtungen sowie Schulen aller Schulstufen und -arten), die im Grazer Stadtgebiet tätig sind und herausragende pädagogische und fachliche Leistungen vollbringen und damit Außergewöhnliches in ihrem Beruf leisten. Der Grazer Preis wird in den Kategorien des etablierten österreichweiten Teacher's Award ausgelobt und nach den gleichen Kriterien beurteilt.

Wir freuen uns schon jetzt auf die vielen interessanten Einreichungen und hoffen auf zahlreiche Teilnahme.

Herzliche Grüße



Kurt Hohensinner, MBA
Stadtrat für Bildung und Integration



Georg Knill
Präsident der IV-Steiermark